



# 三尻中学校だより

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒

今年度のスローガン「自主・自律」

自主・・・他からの干渉や保護を受けず、独立して事を行うこと。  
自律・・・他からの支配や助力を受けず、自分の行動を自分の立てた規律に従って正しく規制すること。

平成27年 9月号

日 曜	9月行事等
1 火	夏休み明けテスト
2 水	フリー参観 ↑
3 木	生徒会の日 ↓
4 金	リーダー研修会②
5 土	資源回収②
6 日	
7 月	職員研修
8 火	生徒朝会・登校指導
9 水	
10 木	新人選代表者会議
11 金	安全点検
12 土	部活中止(～17日)
13 日	
14 月	
15 火	全校朝会
16 水	県新人(水泳)
17 木	前期期末テスト・県新人(水泳) 特別支援学級職場見学
18 金	前期期末テスト
19 土	
20 日	
21 月	敬老の日
22 火	国民の休日
23 水	秋分の日
24 木	
25 金	非行防止教室
26 土	
27 日	
28 月	職員会議・新人戦(陸上)
29 火	学年朝会
30 水	中三テスト

## 学校総合体育大会の総仕上げ

学校総合体育大会(県大会)で優秀な成績を収め、水泳競技で2-6 船橋祐美さん(100m・200 m背泳ぎ)そして、陸上競技では1-5 今西奏乃さん(1年走幅跳)が関東大会に出場しました。関東大会に出場するための努力は並大抵のものではありません。両名のさらなる活躍に期待します。お疲れ様でした。

また、ソフト部は県大会 BEST 8の成績を収めてくれました。団体戦で県上位の成績は、本当に大変なことです。ソフト部の皆さんよく頑張りました。下級生は、この伝統を引き継いでください。



[ソフト部:県大会での一場面]

## 地域及びPTAの皆様に感謝

7月18日(土)の資源回収、8月8日(土)の奉仕作業及び地区別懇談会では、自治会長をはじめに地域の皆様、PTA 会長を中心に PTA 本部役員の皆様、そして保護者の皆様には大変お世話になりました。皆様方のご協力のおかげで様々な行事が順調に進んでいます。改めて感謝申し上げます。

今回実施した奉仕作業は、籠原・三尻地区の公園及び公民館そして、駅周辺等の16カ所を2・3年生で、校庭の除草作業を1年生が担当しました。

特に駅周辺の清掃活動では、生徒50名の代表者とPTA 本部役員さんが一緒に、駅南口ロータリーだけでなく、諏訪神社そして約200mの道路の歩道まで手を入れてくれました。見違えるほど綺麗になりました、本当にありがとうございました。

資源回収・奉仕作業を終えての反省は、「大変良く働く生徒」と「遊んでいる生徒」の差が激しいとの声が多かったようです。また、奉仕作業では、大きな公園と小さな公園への人数配分に問題があり、広すぎて大変な場所と地域の方が清掃しているの、清掃箇所が少なく人数が余ってしまいった所があったようです。なにぶん今回が初めての取組ですので、この反省を踏まえ次回はさらに良いものにしていきたいと考えていますので、今後ご協力・ご支援宜しくお願いいたします。



## 夏休みを終え、新たな目標に向けて再スタート

今年の夏休みは昨年にも増して、真剣に部活動に取り組む1・2年生の姿が印象的でした。外の部活動では、顔は見事に日焼けし逞しさがにじみ出てきました。また3年生は、ほとんどの生徒が自分の目標とする高校に、体験入学や学校説明会に参加していると聞いています。それぞれの学年で、自分の目標に向かって努力していることが大変うれしく思います。目的意識や自分のやるべきことがわかっているせいでしょうか、非行・問題行動の噂を聞きません。一人一人が自分の行動に責任を持ち、生活してくれている成果に違いありません。

さて、1・2年生は新人戦が間近となってきました。夏休みに練習した成果を思う存分発揮して欲しいと思います。勝ち負けよりも緊張した場面でもいかに自分の力を発揮できるかです。3年生は、「テスト」・「受検(受験)」と何とも重い雰囲気になりがちですが、誰しも通る道です。苦しいときは、友達そして担任の先生に相談しながら乗り切っていきましょう。悩んでいるのは一人だけではありません。受験生全員が同じ思いをしているのです。三尻中学校の先生方全員で3年生をバックアップしていきますから、安心して学習に集中してください。

人の世には一つということはない。道は百も千も万もある。(坂本龍馬)